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BM für Justiz 

Anfragebeantwortung 
 

 

DIE  BUNDESMINISTERIN 
           FÜR  JUSTIZ 

BMJ-Pr7000/0084-Pr 1/2007 

 

An die 

 Frau Präsidentin des Nationalrates 

  W i e n 

 

zur Zahl 1275/J-NR/2007 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Birgit Schatz, Freundinnen und Freunde 

haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Beschäftigung von Lehrlingen in 

Ihrem Ministerium“ gerichtet. 

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt: 

Zu 1 und 2:  
Mit Stand 1. Juli 2007 stellt sich der Stand der Lehrlinge im gesamten Justizressort 

wie folgt dar: 

Lehrlinge Lehrberuf 1. Lehrjahr 2. Lehrjahr 3. Lehrjahr 

231 Verwaltungs-
assistent/in 

12 
(1 m / 11 w) 

145 
(27 m / 118 w) 

74 
(14 m / 60 w) 
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Zu 3, 4 und 6: 
In den Jahren 2004 und 2005 wurden keine Lehrlingsausbildungen im Justizressort 

abgeschlossen. Im Jahr 2006 haben fünf Lehrlinge (1 m / 4 w) die Lehrlingsausbil-

dung erfolgreich abgeschlossen. Davon wurden vier (weibliche) Lehrlinge weiterbe-

schäftigt. 

Zu 5: 
Bis zum 1. Juli haben zehn (weibliche) Lehrlinge die Lehrlingsausbildung erfolgreich 

abgeschlossen. Eine Bedienstete wurde weiterbeschäftigt, neun Bedienstete befin-

den sich derzeit noch in der Behaltefrist. Es kann derzeit noch keine Aussage dar-

über getroffen werden, ob und inwieweit sie nach Ablauf dieser Frist in den Bundes-

dienst eintreten können.  

 

 

. September 2007 

 

(Dr. Maria Berger) 
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